

Canoístas Cirilo y Pelier ubican a Cuba duodécima en Szeged



Yarisleidis Cirilo

La Habana, 15 may (ACN).- Los canoístas Yarisleidis Cirilo y José Ramón Pelier ubicaron a Cuba en el duodécimo lugar del medallero de la Copa del Mundo de Canotaje de Szeged, Hungría, con una presea de oro, una de plata y otra de bronce, con dominio del anfitrión (4-2-5).

Según el sitio de la Federación Internacional www.canoeicf.com, en el segundo y tercer puestos terminaron España (3-3-1) y Rumania (3-0-0), respectivamente.

Destacada la actuación de los guantanameros Cirilo,

natural de Caimanera, con el oro en la canoa monoplaza (C-1) a 200 metros y el bronce en el C-1 a 500 metros, mientras que Pelier, de Baracoa, con la plata en el C-1 a cinco mil metros.

La caimanerense abrió el viernes el medallero de la mayor de las Antillas y el personal con el título y este domingo repitió podio con el bronce, con tiempo de 2:08.17 minutos, superada por la canadiense Katie Vicente (2:04.34) y la chilena María Mailliard (2:05.88), en ese orden.

El baracoense le siguió los pasos y escaló con la plata, con crono de 24:03.52 minutos, detrás del húngaro Adolfo Balazs (23:44.59) y por delante del italiano Carlo Tacchini (24:29.45), el uzbeko Murislom Ugli (24:54.53) y el también cubano Serguei Torres (25:32.61), respectivamente.

De esa forma, Pelier se desquitó de lo ocurrido en los mil metros, distancia en la que estuvo cerca de cumplir su sueño de podio.

No corrieron hoy la misma suerte los kayakistas Yurieni Herrera y Robert Benítez, quienes en el monoplaza (K-1) a cinco mil metros quedaron en los peldaños 12 y 24 con 26:19.56 y 25:23.50 minutos, en pruebas de largo aliento encabezadas por la española Estefania Fernández (24:05.82) y el dinamarqués Mads Pedersen (21:17.98), en ese orden.

Por lo previsto, los cinco canoísta y dos kayakista que participaron en la Copa Mundial viajarán el 17 próximo hacia Colombia para cumplir una base de entrenamiento, estancia en la que compartirán con un grupo de kayakistas con la mira puesta en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023.

En suelo colombiano ya están Daylen Rodríguez, Yan Carlo Same, Reyler David Patterson, Julio César Suárez, Darovy Acevedo, Camila Cuello, Yanisleidi Romero y Omar Díaz, quienes pretenden conseguir la forma óptima deportiva para la cita multideportiva salvadoreña, programada del 23 de junio al 8 de julio venideros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/322670-canoistas-cirilo-y-pelier-ubican-a-cuba-duodecima-en-szeged>



Radio Habana Cuba